

de juego), a los 20 y 30 m. marcan los dos últimos goles por mediación de Gutiérrez y Estrada, obteniendo Bruach el último para los olímpicos cuando faltan 5 minutos para terminar.

Cabe destacar por la P. Rayo su defensa Casas, y Arenas, Estrada y Gutiérrez en la delantera, siendo los más flojos los volantes.

La A. Olímpica jugó su peor partido, sobresaliendo tan sólo en algunas jugadas Senti, J. Illa y Borrell.

La A. Olímpica se alineó de la siguiente manera: Pagés, J. Illa, Taberner, Senti; Durán, Borrell; Bellavista, Molins, Espina, Bruach y Baró.

A. Olímpica, 4-Cánoves, 2

Encuentro de claro dominio local, pero el equipo visitante no se amilanó ante la furia de los olímpicos, que a los 25 m. de juego ya tenían tres goles de bella factura, que fueron obtenidos por Espina a los 9 minutos, 4 minutos más tarde Felip marca el segundo y a los 25 Illa el tercero y cinco minutos más tarde Clopés marca el primero del Cánoves en una falta sacada fuera del área, y a los 37 Espina marca de nuevo para los olímpicos o sea el cuarto. Los olímpicos van jugando, pero se puede apreciar que alguno de ellos juega cómicamente y por esto el equipo visitante domina un poco, no alterándose el resultado de la primera parte.

La segunda parte resultó de juego so-so por ambos lados en la que sólo pudo marcar el Cánoves por mediación de Clopés, a los 14 minutos obteniendo el segundo de éstos, terminándose el encuentro con el resultado de 4-2 a favor de los olímpicos. En el bando de distinguidos por parte del Cánoves cabe destacar a su defensa central, los volantes, y al interior Clopés por su potencia en el tiro a puerta. Y de los olímpicos el cuarteto defensivo que se mantuvo muy firme, los volantes que abusaron del dribling pero seguros y de la delantera bien en general.

El arbitraje del Sr. Badia, bastante bien.



Equipo del pasado Campeonato

El equipo que presentó la A. Olímpica fué el siguiente:

Pagés, Senti, J. Illa, Taberner; Durán, Borrell; Felip, Illa, Castillo, Espina y Baró.

Partidos para el día 28

Cunito - Rayo; Vilanova - Montmeló; Cardedeu Lliassá; A. OLIMPICA-San Feliu; Cánoves-Palou; Descansa: Montornés.

Tenis de Mesa

A. C. La Garriga, 2-A. Olímpica G., 3

El lunes día 8 del corriente, Festividad de la Inmaculada Concepción, nuestro equipo de Tenis de Mesa se desplazó a La Garriga a jugar contra el equipo de Acción Católica de dicha localidad.

Los resultados conseguidos por orden fueron como siguen:

Andols I pierde con Armengol 1-2 (0-1)

Andols II pierde con Borrell 1-2 (0-2)

Alern gana a Riera 1-2 (1-2)

Allandé gana a Brugués 1-2 (2-2)

Andols I y II pierden con Armengol y Borrell 0-2 (2-3)

Nuevamente demostró nuestro equipo poseer un buen conjunto de Tenis de Mesa ya que es la tercera vez que juegan dichos equipos y la tercera vez que se llevan el triunfo nuestros jugadores, siendo estas últimas partidas las más interesantes y niveladas de todas las jugadas.